



Sud Loire

BOUGUENAIS

Trecobat s'installe dans la zone aéroportuaire

C'est dans des locaux flam-bant neufs que la société Trecobat vient de déplacer son agence de Rezé, dans la zone aéroportuaire de Bouguenais. « Il nous fallait trouver des locaux plus adaptés au développement du groupe, nous disposons d'une capacité de 1200 mètres carrés de bureaux, 600 sont actuellement occupés par nos 23 employés, le reste est pour l'instant loué », explique le président du groupe, Alban Boyé.

Le groupe Trecobat est né en 1972 à Lannilis, dans le Finistère. À l'origine, constructeur de maisons individuelles, il a su se diversifier via ses filiales (Trecobois, Extenbois et Amenalys). La société est devenue le premier constructeur de maison individuelle en Bretagne et le quatrième au niveau national.

« Nous avons pris le virage de l'écoconstruction avec nos constructions en bois, qui



Eddy Girault, directeur des ventes, William Mignot, directeur d'agence et Alban Boyé, président de Trecobat.

Photo Presse Océan

représentent une part de plus en plus importante de notre chiffre d'affaires, nous sommes également présents sur des marchés publics de réaménagement urbain de centres bourgs », ajoute William Mignot, directeur de l'agence.

Le groupe fabrique lui-même ses murs à ossature bois

bardé dans ses deux unités de production, l'une en Ille-et-Vilaine, l'autre dans le Finistère.

Les dirigeants de Trecobat ont profité de l'inauguration des nouveaux locaux du 6, rue Bélouga, pour fêter les 50 ans de la société en invitant 130 collaborateurs et artisans partenaires.

